



S.O.S. Familia

Boletín Informativo / Núm. 51

Julio 2012

Milán: Encuentro con el porvenir

Estuve en Milán y puedo atestiguar que el VII Encuentro Mundial de las Familias marcó el camino, la verdad y la vida para la institución familiar.



Fernando Larraín Bustamante

El Papa Benedicto XVI llamó a las familias a Milán para —junto a él— implorar y recibir gracias extraordinarias que nos hiciesen capaces de resistir a la onda de relativismo, desagregación e inmoralidad que arremete contra la familia.

La respuesta de las familias del mundo fue multitudinaria y fervorosa. Uno de los más bonitos testimonios que haya presenciado de que el matrimonio indisoluble y abierto a la vida es el único modelo conforme a la naturaleza humana y a la Ley divina.

Fue un Encuentro festivo en que, a pesar de las tremendas dificultades que sufren las familias en nuestros días, todos sentimos la alegría y la buena disposición para cumplir nuestra vocación de amar a Dios, a su Ley y al próximo.

Nos proporcionó la satisfacción de fortalecer nuestra misión de colaborar en la regeneración de nuestra sociedad en el servicio de la familia.

Nos mostró que somos millones las personas que luchamos a favor de este gran ideal de la familia cristiana, única capaz de sostenerse en pie en el terremoto moral y económico que sufrimos.



Delegación Familia Burgos

Nos confirmó en la fe de que constituir la familia unida, fuerte y fecunda, sin la ayuda de la gracia divina y sin la orientación del Magisterio de la Iglesia, es simplemente imposible, aún más en nuestros días. *Si el Señor no construye la casa, en vano trabajan los que la edifican* (Ps. 127, 1).

En definitiva, el VII Encuentro Mundial de las Familias nos marcó un programa de acción insuperable para la defensa de la familia y la vida.

En los restringidos espacios de este Boletín, nos limitaremos a transcribir algunas frases más luminosas de lo que el Papa nos enseñó en Milán que, si fuesen atendidas, por sí solas, ya bastarían para que el mundo reencuentre el camino, la verdad y la vida.



Fernando Pascual

Fiesta de los Testimonios en el Parque de Bresso.

VII Encuentro Mundial de las Familias

Mensajes del Papa en Milán

En la familia se comprende que la realización no se logra por el egoísmo

Es en la familia donde se experimenta por primera vez que la persona humana no ha sido creada para vivir encerrada en sí misma, sino en relación con los demás; es en la familia donde se comprende cómo la propia realización no se logra poniéndose en el centro, guiados por el egoísmo, sino entregándose; es en la familia donde se comienza a encender en el corazón la luz de la paz para que ilumine nuestro mundo.

(CONCIERTO EN HONOR DEL SANTO PADRE Y DE LAS DELEGACIONES OFICIALES DEL ENCUENTRO MUNDIAL DE LAS FAMILIAS, Teatro de la Scala de Milán, 1-6-2012).



Entrada del Papa para el gran concierto en la Scala de Milán, rodeado de Cardenales y autoridades civiles.

El Estado debe proteger la vida, la familia y la libre educación

El Estado está al servicio y para la protección de la persona y de su bienestar en sus múltiples aspectos, comenzando por el derecho a la vida, cuya supresión deliberada nunca se puede permitir... La legislación y la obra de las instituciones estatales deben estar, en particular, al servicio de la familia, fundada en el matrimonio y abierta a la vida; y además deben reconocer el derecho primario de los padres a la libre educación y formación de los hijos.

(ENCUENTRO CON LAS AUTORIDADES, Sala del Trono del Arzobispado de Milán, 2-6-2012)

Fernando Pascual



El Cardenal Rouco Varela presidió la Concelebración Eucarística para los peregrinos españoles, en la Basílica de San Ambrosio.

La familia es llamada a ser imagen de Dios

Hemos creído en la certeza de que es bueno ser hombre, porque veíamos que la bondad de Dios se reflejaba en los padres y en los hermanos.

(FIESTA DE LOS TESTIMONIOS, Parque de Bresso, 2-6-2012).

La familia, fundada sobre el matrimonio entre el hombre y la mujer, está también llamada, al igual que la Iglesia, a ser imagen del Dios Único en Tres Personas.

(CELEBRACIÓN EUCARÍSTICA, HOMILÍA, Parque de Bresso, 3-6-2012).

El hombre y la mujer tienen la misma dignidad pero características propias

Dios creó el ser humano hombre y mujer, con la misma dignidad, pero también con características propias y complementarias, para que los dos fueran un don el uno para el otro, se valoraran recíprocamente y realizaran una comunidad de amor y de vida.

(CELEBRACIÓN EUCARÍSTICA, HOMILÍA, Parque de Bresso, 3-6-2012).

El matrimonio es fecundo para los esposos, para los hijos y para la sociedad

Queridos esposos, viviendo el matrimonio no os dais cualquier cosa o actividad, sino la vida entera. Y vuestro amor es fecundo, en primer lugar, para vosotros mismos, porque deseáis y realizáis el bien el uno al otro, experimentando la alegría del recibir y del dar. Es fecundo también en la procreación, generosa y responsable, de los hijos, en el cuidado esmerado de ellos y en la educación metódica y sabia. Es fecundo, en fin, para la sociedad, porque la vida familiar es la primera e insustituible escuela de virtudes sociales, como el respeto de las per-

sonas, la gratuidad, la confianza, la responsabilidad, la solidaridad, la cooperación.

(CELEBRACIÓN EUCARÍSTICA, HOMILÍA, Parque de Bresso, 3-6-2012).

Los deberes de la familia:

Mantener una relación constante con Dios y participar en la vida eclesial, cultivar el diálogo, respetar el punto de vista del otro, estar dispuestos a servir, tener paciencia con los defectos de los demás, saber perdonar y pedir perdón, superar con inteligencia y humildad los posibles conflictos, acordar las orientaciones educativas, estar abiertos a las demás familias, atentos con los pobres, responsables en la sociedad civil.

(CELEBRACIÓN EUCARÍSTICA, HOMILÍA, Parque de Bresso, 3-6-2012).



La concurrida Feria Internacional de la Familia

José María Gea



Obispos españoles en el Congreso Teológico-pastoral.

hacia vuestros padres, y también que las relaciones entre hermanos y hermanas sean una oportunidad para crecer en el amor.

(CELEBRACIÓN EUCARÍSTICA, HOMILÍA, Parque de Bresso, 3-6-2012).

Dios confió su creación al trabajo de la familia

En el libro del Génesis, Dios confía su creación a la pareja humana, para que la guarde, la cultive, la encamine según su proyecto (cf. 1,27-28; 2,15). En esta indicación de la Sagrada Escritura podemos comprender la tarea del hombre y la mujer como colaboradores de Dios para transformar el mundo, a través del trabajo, la ciencia y la técnica.

(CELEBRACIÓN EUCARÍSTICA, HOMILÍA, Parque de Bresso, 3-6-2012).

El domingo, fiesta y descanso de la familia

Para nosotros, cristianos, el día de fiesta es el domingo, día del Señor... Es el día del hombre y de sus valores: sociabilidad, amistad, solidaridad, cultura, contacto con la naturaleza, juego, deporte. Es el día de la familia, en el que se unen el sentido de la fiesta, del encuentro, del compartir, también en la participación de la santa Misa.

(CELEBRACIÓN EUCARÍSTICA, HOMILÍA, Parque de Bresso, 3-6-2012).

Los deberes de los hijos

Obedeced a vuestros padres, escuchad las indicaciones que os dan, para crecer como Jesús «en sabiduría, en estatura y en gracia ante Dios y ante los hombres» (Lc 2, 52).

(ENCUENTRO CON LOS CONFIRMANDOS, Estadio «Meazza», San Siro, 2-6-2012).

También vosotros, hijos, procurad mantener siempre una relación de afecto profundo y de cuidado diligente

Excelente acogida a la insignia

Me llamo María Aguado Calero, soy de Pozoblanco, provincia de Córdoba. Quería decíros que he recibido el brochecito para ponerme en la solapa. Estoy contenta con mi broche. Me voy a todos los sitios con él. Me ven y me dicen: «¡Ah!, ¿de dónde has sacado esto? ¿Quién te lo ha dado? ¿Dónde lo has comprado?» —De S.O.S. Familia —respondo— y les explico todo. Lo llevo a Santa Catalina, la parroquia de Pozoblanco, para que allá se vaya difundiendo.

Efectivamente, a partir del mes de abril de este año, tenemos la alegría de contar con una bellísima insignia para los miembros y simpatizantes de S.O.S. Familia.



Ella expresa, con buen gusto y alta calidad artística, los ideales que nos orgullecemos de defender: la auténtica familia, el derecho inalienable a la vida de todo ser humano y la recta formación de la juventud, inspirándose siempre en los principios cristianos que la Sagrada Familia simboliza.

Es, al mismo tiempo, un atractivo instrumento para dar a conocer S.O.S.Familia y que más personas se inscriban en ella. Por medio del cupón respuesta adjunto a este Boletín **solicite más insignias para difundir entre los simpatizantes de la entidad que Vd. conozca.**

Un gran arma para el debate que se reabre sobre la ley de aborto

El aborto es una herida aún abierta y sangrante en los corazones españoles y bastó el anuncio del Ministro de Justicia, Alberto Ruiz Gallardón, de que iría reformar la ley que incentiva este crimen, para que muchas personas nos pidiesen reeditar el folleto *Conozca toda la verdad sobre el aborto*.

Agotadas nueve ediciones, *S.O.S. Familia* ha lanzado una nueva tirada actualizada de esta obra que incluye palabras de encomio de, entre otros, cuatro cardenales de la Iglesia.

No hay duda que este folleto, de fácil lectura y agradable presentación, ha ejercido una gran influencia para despertar las conciencias respecto al tremendo holocausto que ha flagelado a España los últimos 27 años, cobrándose la vida de un millón y medio de niños inocentes no nacidos.

Con la 10.ª edición, se completan 115 mil ejemplares de esta publicación que incentivamos a nuestros asociados y simpatizantes a continuar



difundiéndolo. En cada hogar donde ella llegue habremos colocado una eficaz vacuna contra el aborto. Los pedidos se pueden hacer utilizando el cupón respuesta adjunto o llamando a *S.O.S. Familia*, al teléfono 91 552 78 23.

Europa del Mañana - Balance Económico

| Nº CUENTAS | ACTIVO | 2011 | 2010 |
|----------------|------------------------------------------|--------------|--------------|
| 196,197 | A) Asociados por desembolsos no exigidos | 0,00 | 0,00 |
| 20 | B) INMOVILIZADO | | |
| 21,(281),(291) | I. Gastos de Establecimiento | 0,00 | 0,00 |
| 22,(282),(292) | II. Inmovilizaciones Materiales | 6.703,78 | 6.011,47 |
| 23,(283),(293) | III. Otras Inmovilizaciones Materiales | 280.615,57 | 303.583,26 |
| 24,(284),(294) | IV. Inmovilizaciones Financieras | 112.856,76 | 112.748,46 |
| | TOTAL INMOVILIZADO | 400.176,11 | 422.343,19 |
| 27 | C) Gastos a Distrib. en Varios Ejerc. | 0,00 | 0,00 |
| 558 | D) ACTIVO CIRCULANTE | | |
| 559 | I. Asociad. p/Desemb. exigidos | 0,00 | 0,00 |
| 446,447,(495) | II. Existencias | 9.177,50 | 9.177,50 |
| 447,448,(496) | III. Usuarios y/o deudores activos | 0,00 | 0,00 |
| 448,449,(497) | IV. Otros deudores | 238,25 | 4.448,18 |
| 449,450,(498) | V. Inversiones Financ. Temporales | 891.915,36 | 343.415,36 |
| 57 | VI. Tesorería | 318.615,78 | 771.601,64 |
| 480,580 | VII. Ajustes por periodificación | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL ACTIVO CIRCULANTE | 1.219.946,89 | 1.128.642,68 |
| | TOTAL ACTIVO | 1.620.123,00 | 1.550.985,87 |

| Nº CUENTAS | PASIVO | 2011 | 2010 |
|----------------------------------|-----------------------------------------|--------------|--------------|
| 10 | A) FONDOS PROPIOS | | |
| 111 | I. Fondo Social | 1.600.440,62 | 1.479.245,35 |
| 113,116,117 | II. Reserva de revalorización | 0,00 | 0,00 |
| 120,(121) | III. Reservas | 0,00 | 0,00 |
| 129 | IV. Excedentes de Ejercicio, anterior | -66.387,64 | -66.387,64 |
| | V. Excedentes del ejercicio | 71.570,85 | 121.195,27 |
| | SUMA FONDOS PROPIOS | 1.605.623,83 | 1.534.052,98 |
| 13 | B) Ingresos a Distrib. en Varios Ejerc. | 0,00 | 0,00 |
| 14 | C) Provisiones p/ Riesgos y Gastos | 0,00 | 0,00 |
| 15,16,17,18,19,20,21,22,23,24,25 | D) Acreedores a Largo Plazo | 0,00 | 0,00 |
| | TOTAL PASIVO | 1.620.123,00 | 1.550.985,87 |

| Nº CUENTAS | DEBE | 2.011 | 2.010 |
|------------------------------|-------------------------------------------|------------|------------|
| A) GASTOS | | 359.755,39 | 317.546,77 |
| 1. Ayudas monetarias y otros | 8.354,80 | 6.271,19 | |
| 650,651,652 | a) Ayudas monetarias | 2.924,04 | 1.234,04 |
| 653,654 | b) Glos. p/ colab. y del órgán.gob | 5.430,56 | 5.037,75 |
| (728) | c) Reintegro de ayudas y asignac. | 0,00 | 0,00 |
| 60,61,71 | 2. Consumos de explotación | 22.637,85 | 13.901,72 |
| | 3. Gastos de personal | 15.731,82 | 14.643,47 |
| 640,641 | a) Sueldos, salarios y asimilados | 0,00 | 0,00 |
| 642,643,649 | b) Cargas sociales | 15.731,82 | 14.643,47 |
| 68 | 4. Dotaciones p/ amortiz. inmoviliz. | 24.329,50 | 42.035,93 |
| | 5. Otros gastos | 287.131,69 | 217.796,98 |
| 655,659,664,658,659 | 6. Variac. de las prov. de la actividad | 0,00 | 0,00 |
| | 7. RESULT. POSITIV. DE EXPLOT. | 62.139,82 | 132.993,65 |
| | 8. Gastos financieros y asimilados | 931,70 | 0,00 |
| 661,665,662 | a) P/ deudas c/ entidad del Grup. | 0,00 | 0,00 |
| 663,664,665,666 | b) P/ deudas c/ entidad. asociada | 0,00 | 0,00 |
| 665,666,667,668 | c) Por otras deudas | 0,00 | 0,00 |
| 666,667 | d) Pérdidas de inversiones financ. | 931,70 | 0,00 |
| 668 | 8. Variac. de las prov. de invers. fin. | 0,00 | 0,00 |
| | 9. Diferencias negativas de cambio | 0,00 | 0,00 |
| | 10. RESULTADO FINANCIERO POS | 6.645,14 | 11.098,50 |
| | 11. RESULT. POSIT. ACTIV. ORDIN. | 68.784,96 | 144.092,15 |
| 691,692,696,690 | 12. Var. Prov del Inmov.inm.,mat.c | 0,00 | 0,00 |
| 670,671,672,671,672 | 13. P/ deud. p/ operac. c/ oblig. propias | 0,00 | 2.180,96 |
| 674 | 14. P/ deud. p/ operac. c/ oblig. propias | 0,00 | 0,00 |
| 678 | 15. Gastos extraordinarios | 638,23 | 124,50 |
| 679 | 16. Gastos y pérdidas de ejercic. | 0,00 | 20.591,42 |
| | 17. RESULTADOS EXTRAORDINARIOS | 2.785,89 | 0,00 |
| | 18. BENEFICIOS ANTES DE IMPUE | 71.570,85 | 121.195,27 |
| 630,633,(638) | 19. Impuesto sobre Sociedades | 0,00 | 0,00 |
| | 20. EXCED. NEGAT. DEL EJERC. | 71.570,85 | 121.195,27 |
| | 21. EXCED. NEGAT. DEL EJERC. | 0,00 | 0,00 |

Día Internacional de la Vida

S.O.S. Familia toma parte activa en tres grandes iniciativas

El día 24 de marzo de 2012 se realizaron grandes concentraciones por el **Día Internacional de la Vida**. Con especial empeño, **S.O.S. Familia** colaboró en la coordinación de la Gala por la Vida que se celebró, con gran éxito, en la Puerta del Sol, de Madrid, e invitó a sus simpatizantes a concurrir a los actos de sus respectivas localidades.



El mismo día 24 de marzo, una delegación de **S.O.S. Familia** participó en la **Vigilia por el Día de la Vida** que, con motivo de la festividad de la Anunciación y Encarnación del Verbo, se celebró en la Catedral de la Almudena y en todas las diócesis de España.



Por fin, el 25 de marzo, fue lanzado el manifiesto *Por una investigación biomédica eficiente, respetuosa con el ser humano y adecuada a la legislación europea*. Firmado por 20 entidades —entre las cuales **S.O.S. Familia**— y 1.500 profesionales y científicos, el documento muestra la urgente necesidad de reformar la legislación española que permite la manipulación y destrucción de embriones, en contradicción con las últimas decisiones del Tribunal de Justicia de la Unión Europea.

S.O.S. Familia en el VI Congreso Mundial de Familias

En el Palacio de Congresos de Madrid, del 25 al 27 de mayo de 2012, se celebró el mayor congreso de entidades civiles que promueven la familia y defienden la vida en el mundo.



Excelentemente organizado por el World Congress of Families y HazteOír, el congreso contó con la participación de líderes y especialistas que pusieron en común sus estudios, sus experiencias y su forma de organizarse.

El pensamiento de la Iglesia fue expuesto por el Cardenal Ennio Antonelli, Presidente del Pontificio Consejo para la Familia; Mons. Juan Antonio Reig, Presidente de la Subcomisión Episcopal de Familia y Vida de la CEE, y D. Juan José Pérez Soba, doctor en teología del matrimonio y familia.

S.O.S. Familia tuvo dos intervenciones. La primera, en el Foro Parlamentario, que se realizó el viernes 25, donde planteó la necesidad de una mayor comunicación entre los políticos y las entidades familiares. La segunda, el sábado 26, con una ponencia en el seminario *El Coste Social de la Pornografía*.

La más reciente campaña de *S.O.S. Familia*

¡No acepto financiar el aborto con mis impuestos!



Francisco J. González

Un escándalo dentro del escándalo. No sólo se ha legalizado el aborto. No sólo se le ha dado la categoría de «derecho».

Lo paradójico es que en vez de favorecer a las familias que desean tener hijos, se exige que paguemos el aborto con nuestros impuestos, para que sea más fácil y generalizado el exterminio de los niños por nacer...

Entretanto, ha surgido una gran oportunidad para acabar con esta injusticia. Por causa de la crisis, la ministra de Sanidad, Ana Mato, ha anunciado grandes recortes en los gastos de su competencia y ha declarado que está estudiando una lista de los servicios que Sanidad dejará de financiar. El criterio —afirmó acertadamente la Ministra— será «priorizar que la sanidad cure vidas».

¿Cómo defender que el aborto «cure vidas»?

Todo lo contrario. El aborto quita la vida a los hijos y, muchas veces, perjudica la salud física y psíquica de las madres. Ante esto, los participantes de *S.O.S. Familia* emprendieron el envío de una tarjeta postal a la Ministra, solicitando que el principal «servicio» que se deje de financiar sea el aborto.



Las primeras 30 mil tarjetas ya se han agotado, llegando diariamente una montaña de ellas al despacho de la Ministra. *S.O.S. Familia* editó otras 10 mil para que los lectores de este Boletín puedan continuar difundiéndola esta iniciativa y obteniendo que más y más personas envíen su tarjeta postal a Dña. Ana Mato.

Confiamos en que ella sea sensible a este clamor popular tan justo y fácil de atender en un momento de angustiosa falta de medios económicos: no gastar. No es solo un derroche en algo superfluo. Mucho peor, es sufragar una práctica gravemente nociva, como es el aborto.

Continúe difundiendo las tarjetas postales *Con mis impuestos... ¡No!* Hará mucho bien.

Ayudará, a cada persona que la envíe, a dar su valiente testimonio a favor de la vida y a evitar que muchos niños sean abortados por causa de las facilidades económicas que actualmente se dan.

Solicite más tarjetas, utilizando el cupón respuesta adjunto o por teléfono, al número 91 552 78 23.

Planteamientos a los nuevos Ministros

ANTE los primeros pasos dados por el nuevo Gobierno en materias de familia, vida y educación, *S.O.S. Familia* presentó, en el mes de febrero, a los ministros de Justicia, Educación y Sanidad, sus felicitaciones y propuestas.

Al ministro de Justicia, D. Alberto Ruiz-Gallardón, agradeció sus declaraciones en el sentido de modificar la ley de aborto y proponerse a defender el derecho a la vida como «lo más progresista que habré hecho en toda mi carrera» y se le presentaron las conclusiones del estudio de *S.O.S. Familia, Todas las razones para abolir el aborto*.

En carta dirigida al ministro de Educación, D. José Ignacio Wert, *S.O.S. Familia* le felicitó por el esperado anuncio de la eliminación de la asignatura «Educación para la Ciudadanía» que hiciera en la época. Se le entre-

gó también el documento *Reivindicaciones mínimas en materia educativa*, con los planteamientos de la entidad al respecto.

En su misiva a Dña. Ana Mato, ministra de Sanidad, *S.O.S. Familia* demostró la necesidad de una revisión completa de los programas de su Ministerio en materias como el aborto, la píldora del día después, salud sexual y reproductiva y otras iniciativas publicitarias impregnadas de la ideología de género, que promovieron anteriores Gobiernos desde ese Ministerio.

La relación íntegra de estos documentos y las respectivas respuestas de los ministros, el lector las puede encontrar en nuestra página web: www.sosfamilia.es.